

# Discovery H. S. Kanzaki

2019. 9. 17  
第438号  
兵庫県立神崎高等学校  
TEL 0790-32-0209



ディスカバリー

ハイ スクール

カンザキ

夢を発見し実現できる学校

## 生徒会役員選挙



9月10日(火)に生徒会役員選挙が行われました。演説では、緊張しながらも新生徒会役員として、神崎高校の魅力の一つである挨拶・礼儀を大切にしたい、また生徒全員が協力してさらに生活しやすい学校を作りたいたい、という各候補者の熱い思いが伝わってきました。投票の結果、生徒会長以下12名全員が信任されました。

新生徒会執行部は10月からスタートとなります。先輩方がこれまで積み上げてきた伝統を引き



## PTA研修旅行

引き続き、生徒の意見を取り入れ、生徒主体の学校行事を作り上げることで、神崎高校をさらに発展させてくれることを期待しています。



9月1日(日)、PTA会員と教職員の計20名が、なんばグランド花月での新喜劇等の鑑賞を目的にした、PTA研修旅行に参加しました。

日曜日で観客席は満席で、テレビでもよく見る出演者が登場するたびに、大きな歓声が起こりました。新喜劇が始まる前には、漫才と落語を楽しみました。

午前にはアサヒビール吹田工場で、ビールができあがり缶詰さらにパック詰めされるまでの過程を分かりやすく説明していただきました。

この研修旅行で、PTA会員相互の親睦を深めることができました。PTA活動がますます活発に展開されることを期待しています。



## 薬物乱用防止講演会

9月7日(木)、STOP THE 薬物! 断る勇気が未来をつくる」という演題で、福田浩氏(兵庫県薬剤師会常務理事 学校薬剤師部部长)に講演をしていただきました。

近年、麻薬・覚せい剤のみならず、危険ドラッグの乱用が拡大しており、特に若年層を中心に拡散状況が問題になっています。

講演の中で、正しい知識を持つことと、断る勇気を持つことの大切さをお話ししてください、生徒たちも真剣に講演を聞いていました。

**ちょっと一言** ◇立会演説で特に印象深かったのは、生徒会長候補が演説の中で「補い合う」というキーワードを取り上げてくれたことです。私が大切にしている言葉でもあり、とても嬉しかったです。新生徒会の初仕事は、10月3日の体育大会です。皆で盛り上げましょう。PTA研修旅行参加者は20名と、昨年度に比べ少なかったですが、その分、教員との会話や会員同士の会話がはずみました。関係者の皆様、ご協力ありがとうございました。薬物乱用もそうですが、「見つからないからいいや」「他人に迷惑かけてないからいいや」は、大きな勘違い。「見られてます」「自分自身に迷惑かけてます」よね。皆さん。(N. A.)